



Anfrage Arnold Robi und Mit. über die Ausschreibung von Versicherungsabschlüssen und die daraus resultierenden Prämienzahlungen

eröffnet am 30. Oktober 2017

Die Ausschreibung von Versicherungsabschlüssen und die daraus resultierenden Prämienzahlungen sind ein wesentlicher Bestandteil unserer Finanzpolitik. Unser Rat hat ein Recht, die Details der Ausschreibung von Versicherungsleistungen zu erhalten.

Wir ersuchen die Regierung, uns folgende Fragen zu beantworten:

1. Werden solche Ausschreibungen im Zusammenhang mit Neuabschlüssen oder Verlängerung bestehender Versicherungen getätigt (z. B. AXA-Winterthur)?
2. Wenn ja, wann das letzte Mal und über welche Vertragsdauer?
3. Wenn nein, ist eine Nichtausschreibung rechtens?
4. Wer haftet für den daraus eventuell entstandenen oder entstehenden finanziellen Schaden (eventuell zu viel bezahlte Prämien über Jahre)?
5. Wie wurden oder werden zu viel bezahlte Prämien zurückgefordert?
6. Wie weit können dafür zuständige Mitarbeitende zur Verantwortung und Schadenminderung zur Rechenschaft gezogen werden, beziehungsweise mit welchen Konsequenzen haben sie zu rechnen?

Arnold Robi
Knecht Willi
Meister Beat
Lüthold Angela
Schärli Thomas
Schnider Josef
Zimmermann Marcel
Bossart Rolf
Haller Dieter
Zanolla Lisa
Müller Pirmin
Keller Daniel
Klein Corinna
Graber Toni
Lang Barbara
Omlin Marcel
Schmid Patrick
Dickerhof Urs
Winiger Fredy
Troxler Jost